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n -34i>tder Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr.Höchtl 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend ÖMV-Bohrungen in Höflein 

Mit Anfragebeantwortung vom 7.5.1984 erklärte der Bundesminister 

für Handel, Gewerbe und Industrie auf eine schriftliche Anfrage 

der Abg.Dr.Höchtl und Kollegen betreffend Bohrung der ÖMV in 

Klosterneuburg, daß von der ÖMV-AG Erdgas in mehreren Tief

bohrungen nachgewiesen worden sei. Angabe über die Größe der 

Vorräte konnten noch nicht gemacht werden. Verschiedenen 

Zeitungsmeldungen zufolge sind die im Raum Höflein-Kritzendorf 

gefundenen Gasvorkommen so groß, daß die ÖMV nunmehr Mitte 1987 

die Gasförderung in diesem Bereich aufnehmen wird. Die im Raum 

Höflein geförderte Gasmenge soll sodann mittels einer Pipeline 

nach Aderklaa transportiert werden. 

Da nunmehr der gen aue Umfang der Gasvorkommen im Raum Höflein 

klargestellt sein dürfte, stellen die unterfertigten Abgeordneten 

an den Bundesminister für Handel,Gewerbe und Industrie folgende 

A n fra g e : 

1. Was sind die Ergebnisse der ÖMV-Bohrungen im Raum Höflein~ 

Kritzendorf im Detail? 

2. Wie groß ist der Umfang der Erdgasvorräte im Raum Höflein genau? 

3. Wie wird der Verlauf der Transportpipeline im einzelnen sein? 

4. Wie lange wird die ÖMV-AG und mit welcher Jahreskapazität im 

Raum Höflein voraussichtlich Gas fördern? 

5. Zu welchem Zeitpunkt wird die ÖMV-AG mit der Förderung des 

Erdgases beginnen? 
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